

### Charla

Siguiendo la tanda de conferencias con que son ilustrados los camilleros de la Cruz Roja, el próximo miércoles, día 25 de los corrientes, por la noche, corresponde la disertación al Teniente subayudante, Alberto de Azpiazu.

### La Verbena de San Juan

Las entidades recreativas locales están trabajando febrilmente para revestir a esta verbena de la máxima solemnidad y ofrecer un programa excelente a sus respectivas juventudes, ávidas de danzar y divertirse.

En la hora de redactar esta gaceta, sabemos que el Jazz-Club, que en dicha fiesta inaugurará, oficialmente, la temporada de baile en la pista del Café Comercial, siempre amante de lo sensacional, acaba de contratar a la célebre artista de Jazz, Topsy Young, estrella americana de

Demuestra tu elevado espíritu patriótico, sumándote a los actos que con motivo del traslado de los restos del heroico granollerense, muerto en campaña, el alférez provisional Manuel Montañá, tendrán lugar el próximo domingo en nuestra ciudad.

## Radio-Piloto

Con motivo de la próxima inauguración de su establecimiento, se complace en invitar a Vd. a presenciar una demostración, sin compromiso, de la sonoridad y pureza de los

## Nuevos radio-receptores Modelo 1941

con dispositivo para

## TELEVISION

VENTAS AL CONTADO  
Y A PLAZOS

## Radio-Piloto

Sta. Esperanza, 7 Teléfono 244

la emisora National Broadcasting Company, la cual, después de haber recorrido con gran éxito diversos escenarios de Europa, acaba de llegar a España, habiendo tenido solamente tiempo de actuar en Barcelona; Granollers es, por lo tanto, la segunda ciudad española en la que se presenta la citada artista.

Asimismo, la pista estará adornada e iluminada convenientemente y con gran lujo. El baile, que tendrá lugar después del concierto de Topsy Young, será amenizado por la orquestina Do-Mi-Sol.

Del Casino, entidad sumamente parca en palabras, no sabemos en concreto nada; solamente que, como todos los años, se adornará debidamente el jardín y que se ha contratado una orquesta local para amenizar el baile.

Las demás asociaciones no nos han facilitado ninguna nota, por lo que desconocemos, en absoluto, sus intenciones.

### Accidente aparatoso

Entre los muchos percances, la mayoría sin graves consecuencias, que acostumbra ocurrir en el cruce de calles de frente al Hotel Europa, el pasado domingo, día 15 de los corrientes, a las once y media, tuvo lugar un choque entre un carro y dos coches de turismo que, por su aparatosidad, revistió el carácter de un verdadero accidente; no obstante, afortunadamente, no se tuvo que lamentar ninguna desgracia personal ni tan siquiera de desperfectos en los carruajes.

Siempre hemos visto en este lugar de Granollers un punto de tránsito peligroso y hasta creemos que no estaría mal empleado un guardia urbano, de servicio permanente, en dicho puesto.

### Un Fakir en el Comercial

El pasado jueves, por la noche, actuó en la pista del Café Comercial el fakir «Corazón de León», el cual se tragó cristal de bombilla, hojas de afeitar y otros objetos no comestibles.

Asistió bastante público y su actuación fué elogiada.

**GRANOLLERENSE:** En el póstumo homenaje que el próximo domingo tributará nuestra ciudad al heroico caído en campaña por Dios y por España, el alférez provisional Manuel Montañá, no puede faltar tu aportación personal.

### De permiso

Se encuentra en nuestra ciudad, aprovechando unos días de permiso en sus deberes militares, nuestro estimado amigo y conciudadano, Juan Ganduxer.

### Petición de mano

Para nuestro estimado camarada y amigo Manuel Marimón Trava, ex-combatiente, Delegado local y comarcal de Ex-cautivos y Presidente del Jazz-Club, ha sido pedida la mano de la bella y simpática señorita Nieves Bellavista Mogas.

Nuestra cordial felicitación.

Nadie que sienta vivamente la Nueva España, puede faltar a los actos que, en póstumo homenaje a la memoria de Manuel Montañá, tendrán lugar, el próximo domingo, en nuestra ciudad.

### Turno de Farmacias

El turno de hoy, domingo, y de la semana próxima, corresponde a la farmacia Arimany, de la plaza Maluquer y Salvador.

### Notas meteorológicas

Desde el 14 al 20 de Mayo se ha observado la temperatura máxima de 33°3 el día 20 y la mínima de 9°6 el día 15.

Humedad: Promedio 68%. Máxima, 74%, el día 14. Mínima, 63%, el día 20.

Nubosidad: 27 décimas, habiendo predominado la forma Ci.

Presión barométrica: Mínima, 751 mms. el día 14. Máxima, 752 los demás días.

Precipitación lluviosa: 0 mms.



## Actividades del Frente de Juventudes

### REUNIÓN MENSUAL

El pasado viernes, día 20, a las 9'30 de la noche, hubo la primera reunión mensual de Asesorías y Auxiliares de nuestro Frente de Juventudes en la Sala Biblioteca.

A partir de este mes, las reuniones mensuales se efectuarán cada segundo viernes de una manera regular.

### LA FORMACIÓN DEL PASADO DOMINGO

El pasado domingo, a las 10 de la mañana, se concentraron nuestros escuadristas en el Local a fin de asistir a la conferencia que el camarada Antonio Juliá, de los Servicios Provinciales de Propaganda, dió en el salón-teatro anexo a la Jefatura Local de F. E. T. y de las J. O. N. S.

Las banderas que figuraban en el escenario fueron portadas por escuadristas del Frente de Juventudes; y la escuadra de gastadores dió guardia al susodicho escenario.



### Delegación Comarcal Sindical



### Oficina Comarcal de Estadística y Colocación

#### CAMARADA:

El gobierno español, preocupándose constantemente de las necesidades del obrero, acaba de establecerse un convenio con el gobierno alemán, por el cual se dará ocupación a cuantos productores deseen trabajar en la nación amiga. Para ello, el FRENTE ALEMÁN DEL TRABAJO pagará a los productores, los mismos jornales que cobran allí los trabajadores alemanes; e independientemente se entregará a los familiares de cada productor —que quedará en España— una cantidad igual por lo menos, al salario señalado por nuestras bases de trabajo. Los contratos de trabajo convenidos, serán de una duración mínima de seis meses.

Ordenado por la Jefatura Provincial, la formación dentro de Granollers y su comarca, en el plazo improrrogable de 8 días, de una expedición de 100 productores, se te invita para que en el plazo señalado anteriormente, pases por esta Oficina para enterarte de cuanto te interese relacionado con el trabajo que se te ofrece. Los que deseen inscribirse, cualquiera que sea su profesión y para ejercer la misma, para formar parte de la primera centuria, pueden pasar por esta Delegación Comarcal durante las horas de oficina.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Granollers, 17 Junio de 1941.

## LIBRERIA CARBÓ

Ramilletes de Fuegos artificiales, Globos, Farolillos, para fiestas callejeras.